

Plus de 240 coureurs étrangers confirmés pour le marathon de Cuba



Depuis 2019, Cuba n'organisait pas le Marabana à cause de la pandémie de Covid-19. Photo : Archives/RHC

La Havane, 5 sept (RHC) Le directeur de la Commission nationale des courses et des marches de Cuba, Carlos Gattorno, a déclaré lundi que quelque 242 coureurs étrangers de 34 pays ont déjà confirmé leur participation au Marathon de La Havane 2022 (Marabana).

Carlos Gattorno a déclaré à l'hebdomadaire Jit dans son édition numérique que la compétition aura lieu le 20 novembre, et il a annoncé que le championnat national ouvert se tiendra après quatre ans d'absence.

Parmi les nouveautés de cette année, il a expliqué qu'en cas de victoire d'un concurrent non national, il devient automatiquement le détenteur du titre du pays, et a rappelé que le concours se déroulera par

catégorie d'âge.

"Nous espérons augmenter le nombre de marcheurs, malgré le fait que les marathons se font rares dans le monde en raison de la situation économique internationale et des maladies qui frappent la planète", a déclaré M. Gattorno.

Le dirigeant a également abordé l'importance des alliances stratégiques de Marabana avec l'organisation commerciale internationale AS Deporte de México, chargée de la logistique et d'autres assurances, une entité qui jouit de la préférence des coureurs de fond mexicains et latino-américains. Il a précisé que cette institution deviendra le sponsor officiel de l'événement.

Pour 2022, les organisateurs de la compétition s'attendent à un important renouveau, dans une course marquée il y a trois ans par la participation de 5 858 coureurs, dont 1 449 étrangers et la participation de quelque 400 Américains. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/298403-plus-de-240-coureurs-etrangers-confirmes-pour-le-marathon-de-cuba>



Radio Habana Cuba